INFORMATIONSBLATT

AM TAG des Eingriffs mitbringen

- E-Card, Lichtbildausweis, sämtliche Befunde, medizinische Ausweise (z.B. Allergiepass), etwaige täglich benötigte Medikamente, etc.
- ✓ Bequeme Kleidung und Hausschuhe
- Heilbehelfe: Im Vorbereitungsgespräch haben Sie alle Rezepte und Verordnungen erhalten. Bitte organisieren Sie die Heilbehelfe vorab und nehmen Sie diese am Eingriffstag mit in das Krankenhaus.

VOR dem Eingriff zu Hause

- ✓ Am Tag vor dem Eingriff rufen wir Sie zwischen 13:00 Uhr und 16:00 Uhr an. Bitte halten Sie sich in dieser Zeit bereit. Sie erfahren den genauen Zeitpunkt, wann Sie in der Tagesklinik sein sollen. Wir ersuchen um pünktliches Erscheinen.
- ✓ Am Vorabend des Eingriffs nehmen Sie ausreichend Flüssigkeit und leichte Kost zu sich. Je nach Anordnung sind die Nüchternheitsregeln einzuhalten!
- Falls bei Ihrem Eingriff erforderlich, nehmen Sie bitte jeglichen Körperschmuck (Ohrschmuck, Ringe, Piercings, etc.) ab.
- ✓ Duschen Sie am Morgen des Eingriffs. Verwenden Sie danach keine Hautcreme oder Bodylotion.

Direkt NACH dem Eingriff

- ✓ In der Regel kehren Sie am gleichen Tag wieder nach Hause zurück. Den Entlassungszeitpunkt bestimmt Ihr behandelnder Arzt bzw. Ihre Ärztin.
- Sie erhalten bei der Entlassung Ihren Patientenbrief und Informationsmaterial.
 Wir besprechen mit Ihnen folgende Punkte:
 - Verhaltensempfehlungen zum Verband, zur Ernährung und Körperpflege
 - Spezielle Verhaltensmaßnahmen (Krankenstand, Schonung)
 - Medikamente, die Sie einnehmen müssen
 - Mögliche Komplikationen

NACH dem Eingriff zu Hause

- ✓ Unter Umständen dürfen Sie nach dem Eingriff kein Fahrzeug lenken! In diesem Fall organisieren Sie rechtzeitig eine Betreuungsperson, die Sie vom Krankenhaus abholt und Sie zu Hause betreut.
- ✓ Sie erhalten einen Kontrolltermin, der verbindlich einzuhalten ist.
- ✓ Für den Tag Ihres tagesklinischen Aufenthaltes werden Sie von uns krank gemeldet. Ihre weitere Krankmeldung erfolgt durch Ihre Hausärztin bzw. Ihren Hausarzt.
- ✓ Im Falle eines ambulanten Aufenthaltes sorgen Sie selbst für die Krankmeldung durch den Hausarzt.